

Auch im Jahr 2020 wollen wir wieder das "Bild des Jahres" küren. Unsere Redaktion hat vorab 12 Fotos vorausgewählt und wird diese noch im Dezember präsentieren.

Die Abstimmung über das "Bild des Jahres" findet dann wie gewohnt auf der Facebookseite des SV Laufen statt. Diese ist unter folgendem Link zu finden: <https://www.facebook.com/SVLAUFEN>

Das Bild Nummer 11 kommt vom Ligapokalspiel des SV Laufen gegen den SV Gendorf Burgkirchen. Es kam für den SV Laufen trotz besserer Spielphasen "nur" ein 2:2 Unentschieden heraus. Auf dem Bild zu sehen ist Jungspund und A-Jugend-Spieler Julian Draak, der bei diesem Spiel am 18. Oktober 2020 seinen ersten Einsatz im Herrenbereich der Salzachstädter feierte.



